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近日中国篮协作出了男篮亚锦赛的赛
后总结，但因均为涉及关键问题的正面回
答，媒体和球迷对此颇有怨言。著名篮球评
论员苏群在做客某节目时，也表达了一些自
己关于中国篮球的观点。

还原“郅不归事件”

当时大郅结束和小牛队的新秀合同后，
为了能谋求继续在NBA发展的机会，他更倾
向于留在美国打夏季联赛，并征求小牛队高
层的意见。小牛队总经理小尼尔森当时的
态度则是更倾向于让大郅早日同国家队汇
合，毕竟大郅是小尼尔森一手从中国带出来
的，他对此负有责任。但大郅后来代表快船
队征战了夏季联赛，而小尼尔森亲自登门都
没能再找到他。其实大郅这样的做法也是
无可厚非的，苏群在节目中也坦言，职业生
命对职业球员而言是最重要的。

虽然小尼尔森一心想让大郅早日回国，
但苏群在节目中透露当时篮协的表态则是
另一个态度，因为NBA的夏季联赛在7月底

就会结束，所以大郅可以晚些时候回来同国
家队汇合。只要别弄出太大的动静，悄悄地
回来就可以。

然而事情并未就此按部就班地发展下
去，对于事件的起因苏群是这样说的。“当时
跟随国家队训练的有一名叫江伟德的记者，
在采访当时国家队主帅王非时问，为什么王
治郅还没有归队，王非主教练的回答则是：
大郅至今未同球队汇合是未经批准的，这严
重影响了国家队的备战。”这也成了事件的
导火索，此后美国方面《达拉斯晨报》的女记
者 Jodie Vlade撰写一篇关于大郅的报道，文
章大意为大郅叛逃国家队为谋得 NBA 合
同。至此，“郅不归事件”愈演愈烈。

知中国篮球内幕但不能言

在节目中提到，关于国内篮球，苏群知
道很多内幕，但是为了保持国内篮球的生态
平衡和推动CBA联赛的发展，还是不要揭露
内幕的好，而是应该通过各种方式对中国篮
球提出一些建设性的意见。雪糕

切尔西对鲁尼的渴望，已成司马昭之
心，路人皆知。重新入主斯坦福桥的穆里
尼奥在公开场合毫不避讳对鲁尼的青睐，
切尔西也两次提出正式报价，将其视为今
夏引援的第一目标。心猿意马的鲁尼与曼
联俱乐部之间的关系有些僵化，一度让外
界以为，小胖转投蓝军是板上钉钉的事。

赛前，老特拉福德出现了非常有趣的
一幕，两队的球迷都在高呼鲁尼的名字：
曼联球迷高唱鲁尼之歌，希望挽留这名射
手；切尔西球迷则大喊：希望能在下周再

看到你（暗指转会切尔西）。
曼联表态绝不出售鲁尼的同时，也让

鲁尼看到了挽留他的诚意。早在上周五，
主教练莫耶斯就表示与切尔西的比赛鲁
尼会出场。最终让整个夏天训练不太正
常、刚刚伤愈不久的鲁尼在这么一场重要
的比赛中首发，充分体现了曼联和莫耶斯
对他的信任和诚意。

鲁尼确实是一个足够职业的球员，在
这么一场有些乏善可陈的平局中，他算得
上是两队表现最为出彩的球员。相比以

往，他的跑动和拼抢显得更为积极。整场
比赛，他56次传球42次成功，还有4次射
门 3 次射正。值得一提的是，这 3 次射正
就是曼联本场全部的射正次数，鲁尼对红
魔的重要性可见一斑。实际上，能够让鲁
尼回心转意留队，这无疑是曼联今夏最好
的“引援”——他是中前场的全能角色，不
仅能替代范佩西，还能替代卡里克。

“我对鲁尼的表现很高兴，也很高兴
球迷们对他的反应，这是我一直期待的。”
赛后，莫耶斯高度评价了鲁尼，“本来我告

诉他可能只会让他踢60~70分钟，看看他
的状态如何，但他在比赛中回来了。他非
常渴望得分，差一点就在补时阶段打入倒
钩球。”显然，莫耶斯对鲁尼相当满意。

就像那句歌词唱的那样，“我爱的人
他还没有到来”，无比沮丧的穆里尼奥有些
泄气：“是的，我们都知道了，曼联不会卖掉
他们不想卖的球员。所以现在，我认为是
该结束的时候，这对我们，也对双方都有好
处。如果他不来，我们会在 24~48 小时之
内尝试引进另一名球员。” 关尹

本报讯 昨晚，初秋凉爽的微风中，
毽球联赛迎来了周二比赛日。当天
的进攻组比赛中，两支强队的激烈
碰撞掀起了对攻的高潮。场边，郑
州市人大常委会副主任王平和在场
的观众一起，欣赏了一场跌宕起伏
的精彩对决。

要说毽球比赛的观赏性，进攻

组的比赛是首选。比赛节奏快，对
抗激烈，比分瞬间就发生很大的变
化。进攻组的比赛，更讲究气势和
队员的基本功细节。当天的比赛
中，时不时出现的倒挂金钩和侧踢
紫金冠等高难度的动作，让现场的
观众大呼过瘾。
郑州晚报记者 王梓 文/图

“我爱的人他还没有来到”
鲁尼转会切尔西基本没戏 穆里尼奥引援将另找方向

苏群还原大郅不归事件

CBA很多内幕不能说
进攻组精彩大对决
毽球场里来了“特殊观众”

一场英超的焦点大战没有
分出高下，却能让人看清某
些趋势。昨晨，曼联主场
0∶0与切尔西战平，连续
82场联赛互无白卷的历史
被终结。场面有些平淡无
味，最大的亮点落在了鲁尼
身上——在绯闻新东家面
前，他出人意料地首发并打
满全场，表现还颇为抢眼。
看来，今年夏天盛传的这桩
转会怕是没戏了。

河南产生首批全民健身示范试点市

郑州位列其中

本报讯 今年 4 月，河南省体育局下
发了在全省开展创建全民健身示范
城市、示范县（市）的通知，旨在推进
各地市全民健身公共服务体系的完
善，逐步实现体育公共服务全覆盖。
经过4个月的严格评比，昨天省体育
局公布了首批全民健身示范城市试
点市的名单，郑州、洛阳、平顶山、焦
作、漯河和三门峡共6个城市入围。

据省体育局群体处处长张振中
介绍：“这次的评比非常严格，作为一
个全民健身示范城市，首先要保证学
校体育场地设施向社会的开放率达

到70%，老年人活动的场地要占到全
民建设场地面积的30%，城区社区体
育设施覆盖率达到80%，行政村农民
体育健身工程、乡镇体育健身工程的
覆盖率要达到100%。这些都是硬指
标，如果这些标准各地市都能达到，
那么当地群众健身难的问题将得到
根本解决。”

在首批这 6 个试点城市评出之
后，两年后，还将对这些城市做进一
步的评估，从而从中选定5个城市成
为首批全民健身示范城市。
郑州晚报首席记者 郭韬略


